



Bericht des Sportworts für das Jahr 2020

Am Ende des Jahres 2019 standen alle Planungen für 2020 fest: Bundesligaturniere, Dancing Superstar Festival mit einem noch erweiterten Angebot, Formationsturniere im Ligabereich Nord und auch Einzelturniere der Bremer Clubs. Als dann am 13. März 2020 nicht nur die Tänzerwelt in den Ausnahmezustand versetzt wurde, konnte niemand ahnen, wie sehr uns bis heute die Pandemie beeinträchtigt. Die Hoffnungen, im Laufe des Jahres wieder Wettkämpfe – wenn auch eingeschränkt – durchzuführen, wurden immer wieder aufs Neue zunichte gemacht, weil die Infektionszahlen das nicht erlaubten. Mein Dank an dieser Stelle an die Verantwortlichen des Grün-Gold-Clubs, die mit ausgeklügeltem Hygienekonzept versucht haben, im Oktober 2020 einen Neustart zu wagen – leider vergeblich.

Aber auch die Trainingssituation für die aktiven Sportler ist seit beinahe einem Jahr ausgesprochen schwierig. In erster Linie ist es nur den Kaderathleten (Einzel – und Formationsteams) möglich, regelmäßig zu trainieren, wenngleich zeitweise nur in kleinen Gruppen. In anderen Landesverbänden ist selbst das nicht möglich.

Formationsaison

Die Ligasaison der 1. Bundesliga konnte noch fast vollständig mit 4 Turnieren durchgeführt werden, so dass es hier ein repräsentatives Ergebnis gab. Sieger der 1. Bundesliga wurde souverän das A-Team des Grün-Gold-Club. Die A-Mannschaft der TSG Bremerhaven erreichte den 3. Platz und das B-Team des Grün-Gold-Club wurde 5.

Die 2. Bundesliga Nord Latein absolvierte 3 Wettkämpfe und das C-Team des Grün-Gold-Club belegte in der Endabrechnung den 5. Platz.

Die Regionalliga Nord Latein wurde komplett durchgeführt und das TSG Bremerhaven B-Team überzeugte mit 5 Siegen.

Die Landesliga Gruppen A und B mussten den Ligabetrieb nach zwei Turnieren einstellen.

Alle Mannschaften hofften auf einen Neustart in 2021, leider haben sich diese Hoffnungen nicht erfüllt. Alle Ligen wurden abgesagt.

Einzeldisziplin

Zu Beginn des Jahres 2020 konnten noch einige wenige Landesmeisterschaften durchgeführt werden.

Landesmeister HGR S-Latein: Malika Dzumaev und Zsolt Sandor Cseke (GGC)

Landesmeister HGR A-Latein: Philipp Vovk und Sophie Scherer (GGC)

Landesmeister HGR 10-Tänze: Leon Falke und Anastasia Shishkina (GGC)

Landesmeister HGR B-Standard: Lennart und Nicole Heide (GGC)

Landesmeister SEN I C-Standard: Matthias Beutler und Marina Mach (TSG)

Landesmeister SEN I S-Latein: Tobias Binkele und Catrin Rühmann (TSG)

Landesmeister SEN II S-Standard: Gunnar Schramm und Ute Hamann (TC GuS Bremen)

Landesmeister SEN IV Standard: Luise und Walter Stubben (TC GuS Bremen).



Die HGR S-Latein war im abgelaufenen Jahr die einzige Deutsche Meisterschaft, die stattfinden konnte. Dabei konnten die Bremer Paar sich sehr erfolgreich behaupten.

Evgeny Vinokurov/Nina Bezzubova (GGC) wurden bei ihrem ersten gemeinsamen Start auf einer DM auf Anhieb 3 - in Superergebnis, das noch mehr erwarten lässt.

Malika Dzumaev und Zsolt Sandor Cseke (GGC) behaupteten ihren 4. Platz aus dem Vorjahr und überzeugten mit einer souveränen Leistung.

Daniel Dingis und Alessia-Allegria Gigli (GGC) wurden wir im Vorjahr 7., aber viele Fachleute sahen die beiden klar im Finale, da sie sich als Paar enorm weiterentwickelt haben.

Landeskader

Eine Kadermaßnahme konnte 2020 im Herbst durchgeführt werden.

Abschied

Leider mussten wir uns Ende des Jahres von zwei langjährigen Wegbegleitern verabschieden. Am 9. Dezember 2020 verstarb völlig unerwartet Walter Stubben und am 2. Weihnachtstag Gerd Mohr nach langer Krankheit. Wir werden sie vermissen und danken beiden für ihr langjähriges Engagement für den Tanzsport.

Ausblick

Bedauerlicherweise leidet auch das Jahr 2021 weiter unter der Corona-Pandemie. Die Hoffnung bleibt, dass wir im Laufe des Jahres ein wenig Normalität zurückgewinnen und den Sportbetrieb wieder starten können. Eine erste Planung gibt es für das DSF im Juni 2021. Und im November soll die DM Formation in Bremerhaven stattfinden, gefolgt von der WM Formationen im Dezember in Bremen.

Dank

Mein Dank gilt allen Verantwortlichen in den Clubs, die unermüdlich versuchen, die Sportler zu motivieren, weiterzumachen – eine nicht einfache Aufgabe in diesen Zeiten.

gez. **Andreas Neuhaus**
Sportwart LTV Bremen

